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Aos sete dias do mês de julho do ano de dois mil e cinco, às 10:30h. na Sede do ECAD/RJ, à Rua 
Guilhermina Guinle, 207 – Botafogo/RJ, a  Assembléia Geral do Escritório realizou, em caráter ordinário, 
sua 310ª Reunião, com a presença dos Srs. Roberto Correa de Mello (ABRAMUS), Marco Venício Mororó 
de Andrade (AMAR), Adonis Marcelo Ramos de Oliveira (SBACEM – devidamente credenciado), 
Chrysóstomo Pinheiro de Faria (SICAM), Sílvio César (SOCINPRO), José Antônio Perdomo Corrêa (UBC) 
e da Srª Superintendente, Glória Cristina Rocha Braga Botelho. Presentes ainda os Srs. José Alves (AMAR), 
Maria Cecília Garreta Prats Caniato, Alexander Appel e Ney Tude (ABRAMUS), Kléber da Silva 
(SBACEM), Jorge de Souza Costa (SOCINPRO), Célia Barros Madureira Favi e Fátima Teodoro (SICAM) e 
Frederico Lemos e Sydney Sanches (UBC). Conforme o disposto no parágrafo 2º, artigo 23 do Estatuto do 
Escritório, foi eleito para presidir os trabalhos o Sr. José Antônio Perdomo Corrêa, cabendo a mim, Adonis 
Marcelo Ramos de Oliveira, secretariá-lo. ��� 9(5,),&$d2� '2� 482580 – Verificado o quorum 
exigível para a instalação da sessão, deu-se início aos trabalhos.  �� $3529$d2�'$�$7$�'$� �����$*(�� Lida e aprovada a ata da 309ª AGE após algumas alterações. ��� 3(1'Ç1&,$6� 5(81,2�$17(5,25�� ����� )RQRJUDPDV� HVWUDQJHLURV� ±� O representante da UBC solicitou a marcação de uma 
reunião de trabalho para a discussão da matéria. A reunião ficou designada para o dia 13/07, às 15hs., na 
Unidade do ECAD/RJ, à Av. Almirante Barroso, 22 / 22º andar – Centro/RJ. ��� (;3(',(17(� '$6�$662&,$d®(6�� ����� $0$5� ±� 5HYLVmR� GR� 2UoDPHQWR������ H� ����� 3HUFHQWXDO� VRFLHWiULR� ±� O 
representante da AMAR propôs que a Assembléia Geral analisasse a possibilidade de majoração do 
percentual societário para 8%, considerando a saúde financeira apontada pelo ECAD no momento da 
apresentação da proposta para o acordo coletivo. A SOCINPRO acompanhou o posicionamento da AMAR, 
tendo a ABRAMUS ponderado que se aproximava o mês de renovação dos contratos das emissoras de tv e 
do reajuste da UDA, o que geralmente afeta a arrecadação mensal do ECAD, preferindo aguardar para se 
posicionar sobre o assunto. A seu turno, a UBC ponderou que sua sociedade entende que se for possível uma 
redução da taxa de administração do ECAD, o resultado da redução deveria ser repassado para os titulares e 
não para as associações. Tendo em vista as opiniões de todos os presentes, a questão ficou para ser decidida 
futuramente. ����� $0$5� �� ,QIRUPH� VREUH� D� LQFOXVmR� GR� (&$'� QR� &,61(7�� FI�� GHOLEHUDo}HV� GDV�UHXQL}HV� GR�&RQVHOKR�GH�$GPLQLVWUDomR� H�$*�GD�&,6$&�RFRUULGDV� HP�'XEOLQ�� QRV� GLDV��� H����� ±�O 
representante da AMAR informou que em recente conversa com o Sr. Eric Baptiste teve conhecimento do 
posicionamento da entidade quanto à admissão do ECAD como membro associado e conseqüentemente 
como a Agência ISWC brasileira.  A CISAC entende ser este o único caminho e entrará em contato para a 
adoção dessas medidas, cabendo ao ECAD, como Agência, codificar inclusive as obras da ADDAF.           �����$0$5���)UHQWH�/XVyIRQD�GH�HQWLGDGHV�DXWRUDLV�±�Em conversa com os representantes da associação 
portuguesa de gestão coletiva, surgiu a�idéia da reunião dos países de língua portuguesa dentro da CISAC, de 
organizarem e darem mais circulação e difusão em todo o mundo do repertório comum. Atualmente, o 
Ministério da Cultura português se dispõe a apoiar a iniciativa de realização de um seminário para 
lançamento da idéia.  A AMAR consultou as sociedades sobre possível adesão. As associações se 
manifestaram favoravelmente, sinalizando sobre a possibilidade de eventual acordo técnico de cooperação.  ����� 8%&� �� 6ROLFLWDomR� GD� 6RFLHGDGH� &KLOHQD� 6&'� ±� O representante da UBC informou ter recebido 
comunicação da�SCD sobre a necessidade de distribuir os valores relativos à arrecadação da tv por assinatura 
chilena, na qual é exibida a programação da TV Globo. Em caráter de urgência e até melhor definição dos 
procedimentos operacionais para tanto, foi aprovada a proposta da SCD remeter os valores para UBC e a 
UBC para o ECAD, que ficará incumbido de fazer a distribuição valendo-se das informações existentes em 
seu banco de dados. �����5HDYDOLDomR�GD� DPRVWUDJHP�±� DUW�� �� – O artigo 20 do atual Regulamento de 
Distribuição prevê que as obras musicais que sejam vinhetas, promocionais, institucionais etc. não 
componham os róis de amostragem. A UBC solicitou que o grupo de trabalho da distribuição melhor defina 
esses tipos de músicas, pois existem solicitações para o pagamento dos direitos autorais das mesmas. O 
estudo foi aprovado. �����5HODWyULR�VREUH�R�FXVWR�PtQLPR���O representante da SOCINPRO solicitou que na 
próxima reunião da Assembléia Geral seja apresentado relatório de acompanhamento das regras relativas ao 
custo mínimo das associações. ���25'(0�'2�',$�������6XSHULQWHQGrQFLD��D��&3,�±�0DWR�*URVVR�GR�6XO – Relatado pela Sra. Superintendente o andamento da CPI do Mato Grosso do Sul, tendo sinalizado para 
a uma possível reunião da Comissão no Rio de Janeiro, no próximo dia 8 de agosto. E��&kPDUD�6HWRULDO�GD�0~VLFD�-  Informada a data da próxima reunião da Câmara Setorial da Música, que será nos dias 10 e 11 de 
agosto, de 9 às 18h. Antes, haverá uma reunião com a presença das demais entidades que compõem a Câmara 



– ABER, ABEM, ABMI e ABPD – na qual a presença das associações integrantes do ECAD é muito 
importante, pois serão apontadas propostas comuns a serem levadas por todas as entidades. Oportunamente 
será divulgada a data da referida reunião. �����*HUrQFLD�$GPLQLVWUDWLYD�)LQDQFHLUD��D��0HPRV���������������� ���� H� ���������� ±� 6ROLFLWDQGR� EDL[D� GH� SDWULP{QLR� �� Autorizada baixa patrimonial, por ser 
antieconômico o reparo dos bens. �����*HUrQFLD�GH�'LVWULEXLomR��D��5HPHVVD�GH�FDGDVWUR�GH�IRQRJUDPD�HP� SDSHO� DSyV� ��� GH�PDLR� ��A Assembléia decidiu que o prazo deverá ser mantido, devendo o ECAD 
devolver para as associações os cadastros de fonogramas remetidos em papel.  O ECAD apenas receberá os 
cadastros em papel que ainda possuam somente o  código do GRA. �����*HUrQFLD�-XUtGLFD��D��&WV��������������*-85�±� 6ROLFLWDQGR�EDL[D� GH� FKHTXHV� H� QRWDV� SURPLVVyULDV� ��Autorizada a baixa de cheques e 
notas promissórias, no valor total de R$ 21.095,16 (vinte e um mil noventa e cinco reais e dezesseis 
centavos), considerando a impossibilidade de cobrança. E��$SUHVHQWDomR�GR�QRYR�*HUHQWH�-XUtGLFR�±�A 
Sra.Superintendente apresentou à Assembléia o Dr. Samuel Fahel, contratado pelo ECAD para ocupar o 
cargo de gerente jurídico. ����� *HUrQFLD� GH� $UUHFDGDomR�� D�� 3URSRVWD� GH� DFRUGR� ±� 6LQGLFDWR� GRV�([LELGRUHV�&LQHPDWRJUiILFRV – Rejeitada a proposta, devendo o ECAD insistir no parcelamento máximo 
em 60 meses; na necessidade de assinatura conjunta dos exibidores e do Sindicato; e na revisão dos valores 
médios de ingresso. E��3URSRVWD�GH�UHQRYDomR�GH�FRQWUDWR�±�79�*/2%2�H�79�5(&25'�±�Apresentadas 
as propostas das respectivas emissoras, tendo a Assembléia Geral se posicionado no sentido de ser mantido o 
percentual de 2,5% sobre o faturamento, constante do atual Regulamento de Arrecadação. O ECAD deverá 
notificar as emissoras nesse sentido, ficando autorizado a adotar as medidas judiciais cabíveis, caso o 
pagamento não se realize. *HUrQFLD�GH�2SHUDo}HV� D��$EHUWXUD�GH�(VFULWyULR�HP�6HUJLSH - A Assembléia 
Geral autorizou a abertura do escritório de Sergipe, no seguinte endereço: Rua João Pessoa, 320 sala 201 - 
Centro - Aracajú, Sergipe. ��� $6681726�*(5$,6�� ����� 5DWLILFDomR� GH� 3URFXUDo}HV� ��Ratificadas as 
procurações outorgadas pela Sra. Superintendente aos gerentes das Unidades Marcelo Henrique Campbell da 
Fonseca – Amazonas, Givanildo Gomes Ribeiro – Bahia, Miguel Abade dos Anjos Filho – Cabo Frio/RJ, 
Ricardo Freitas Souto – Ceará, Evelyn Cristina Duarte – Distrito Federal, Ronaldo Túlio da Silva – Espírito 
Santo, Júlio Cezar da Silva Reis – Goiás, Luis Fernando Silva Calvet Júnior – Maranhão, Márcia Marques da 
Silva – Mato Grosso, Leiliana Amaral de Oliveira Scudler – Mato Grosso do Sul, Carlos Antônio Almeida 
Chacon – Minas Gerais, Ísis Fonseca Alves – Pará, Arion das Neves Saes – Paraná, Miguel Carlos Kruse 
Filho – Pernambuco, Vladimir Aparecido de Oliveira – Ribeirão Preto/SP, Marcelo Veras Ribeiro – Rio de 
Janeiro, Marcello Nascimento – Rio Grande do Sul, Giselle Pinto da Luz Emerick – Santa Catarina, Sueli 
Gemir de Moraes – Santos/SP, Tadao Omote – São Paulo e Márcio Rodrigues Moreira – Uberlândia.         �����0XGDQoD� GH� QRPH� GD� 6XSHULQWHQGHQWH – A Sra. Superintendente comunicou que em razão de seu 
divórcio, seu nome civil passou a ser Gloria Cristina Rocha Braga, e não mais Gloria Cristina Rocha Braga 
Botelho, razão pela qual doravante passará a firmar os documentos de interesse do ECAD, nos termos do art. 
35 do Estatuto Social, usando seu atual nome civil, ficando ciente a Assembléia Geral. Nada mais havendo a 
tratar, deu-se por encerrada a sessão às 17:00 horas, tendo eu,  Adonis Marcelo Ramos de Oliveira, lavrado a 
presente Ata que após lida e aprovada é assinada por todos os presentes. Rio de Janeiro, 07 de julho de 2005. 
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